
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion regt an, die Angelegenheit künftig auch im Wirtschaftsförderungsausschuss zu 

beraten. Oberbürgermeister Langner sagt zu, über das Ergebnis im Wirtschaftsförderungsausschuss 

zu berichten. 

 


